
Bekanntmachung in Bezug auf folgende 

- Anpassung - 

Wertpapiere 

der J.P. Morgan Structured Products B.V. 

bezogen auf 

Ford Motor Co 

 
Ford Motor Co hat die Ausschüttung einer zusätzlichen Bardividende in Höhe von USD 0,65 je 
Aktie bekannt gegeben. Das Ex-Dividende-Datum („ex-dividend date“) für diese Zahlung ist der 
10. Februar 2023. 

Aufgrund der Zahlung dieser zusätzlichen Bardividende wurden mit Wirkung zum 10. Februar 2023 
in Bezug auf die in der nachstehenden Tabelle genannten, von der J.P. Morgan Structured Products 
B.V. begebenen Wertpapiere bezogen auf Ford Motor Co (US3453708600), die folgenden Anpas-
sungen vorgenommen:  

 

Optionsscheine 

ISIN Strikepreis (in USD) 

 alt neu 

DE000JQ6M582 13 12,3500 

DE000JQ7TLM7 14 13,3500 

DE000JQ8M5V4 12 11,3500 

DE000JS0UEW2 13 12,3500 

 

 

London, 10. Februar 2023 

J.P. Morgan Securities plc   



Announcement relating to the following 

- Adjustment - 

Securities 

of J.P. Morgan Structured Products B.V. 

linked to 

Ford Motor Co 

 

Ford Motor Co has announced the payment of a supplemental cash dividend of USD 0.65 per share. 

The ex-distribution date for this distribution is 10 February 2023. 

Due to the payment of this supplemental dividend, the following adjustments became effective on 

10 February 2023 in respect of the Securities linked to Ford Motor Co (US3453708600) mentioned 

in the table below which are issued by J.P. Morgan Structured Products B.V.: 

 

Warrants 

ISIN Strike (in USD) 

 old new 

DE000JQ6M582 13 12.3500 

DE000JQ7TLM7 14 13.3500 

DE000JQ8M5V4 12 11.3500 

DE000JS0UEW2 13 12.3500 

 

 

London, 10 February 2023 

J.P. Morgan Securities plc 

 


